



VI Taller de Actualización Profesional para periodistas

- El tema de esta edición fue “Construcción de la paz, responsabilidad de todos”,
- Lo organizan el Regnum Christi, la Facultad de Humanidades de la Universidad Anáhuac México y la Arquidiócesis Primada de México.

El viernes 27 de enero se realizó el VI Taller de Actualización Profesional para periodistas, organizado por el Regnum Christi, la Facultad de Humanidades de la Universidad Anáhuac México y la Arquidiócesis Primada de México.

Este año se pudo realizar nuevamente de manera presencial, debido a la pandemia, los dos años anteriores fue virtual. La sede del Taller y desayuno fue en el salón terraza en la Curia de la Arquidiócesis de México, ubicada en la Colonia Roma.

El Taller dio inicio con la bienvenida de Pablo Pérez de la Vega, director de Comunicación del Regnum Christi para México y Centroamérica, quien agradeció a los 32 periodistas inscritos, su participación y trabajo. Los invitó a seguir trabajando por la paz, la justicia y a la construcción de una mejor sociedad.

Posteriormente Guillermo Macias Graue, en representación de la Facultad de Humanidades de la Universidad Anáhuac México, expuso el recorrido de temas que se han abordado en estos años, desde leyendas negras de la Iglesia, la estructura de la Iglesia y su jerarquía, el abuso sexual en la Iglesia, retos del periodismo en la pandemia, periodismo de paz, periodismo digital, entre otros temas impartidos por destacados expositores internacionales.

El tema de esta edición fue “Construcción de la paz, responsabilidad de todos”, con dos exposiciones magistrales:

“Periodismo de denuncia, una herramienta indispensable para la justicia y la paz”, por la periodista Yohali Reséndiz, quien ha colaborado en investigaciones especiales de Grupo Imagen, Excelsior TV, Reporte 98.5 FM, Imagen 90.5 FM y Canal 3. Autora de dos libros y responsable del blog Periodismo a toda prueba. Ganadora del Premio de la Ciudad de México, Premio México de Periodismo, Premio Nacional de Locución y la Presea al Mérito Periodístico, logrando la captura de criminales y pederastas por sus trabajos de investigación. “Llevo ya muchos años de ser periodista y descubrí que el periodismo de denuncia podía abrirles puertas a las víctimas. Me parece que si cada uno de nosotros que nos dedicamos a esto, si llevamos el concepto, sería más fácil para las víctimas acceder a la justicia”, expuso Yohali en su conferencia.

“La urgente construcción de la paz, una responsabilidad de todos”, por el Pbro. Dr. Mario Ángel Flores, quien fue rector de la Universidad Pontificia de México, es miembro consultor de la Congregación para la Educación en la Santa Sede, miembro de la Comisión Teológica Internacional de El Vaticano y Director del Observatorio Nacional de la Conferencia del



REGNUM CHRISTI

REGNUM CHRISTI
OFICINA DE COMUNICACIÓN MÉXICO

Episcopado Mexicano. “El camino del periodismo no es una denuncia para agravar los problemas, sino para encontrar la solución”, expresó el P. Mario Ángel.

El Taller concluyó con una reseña de Javier Rodríguez Labastida, director de comunicación de la Arquidiócesis Primada de México y una reflexión de Osvaldo Moreno Sotelo, responsable de estos Talleres de Actualización y de la relación con Iglesia y medios de comunicación en el Regnum Christi.